



輝き

「夢 輝く自分」

令和6年5月31日

さわやかな風が吹き渡る5月になりました。4月8日にスタートした令和6年度も早くも約2か月が過ぎ、1学期の折り返し地点が来ようとしています。子どもたちも新しいクラスの友達や先生に慣れてきて、安心して楽しく学習しています。

右の写真は、学校の体育館横に植えてあるばらです。用務員のか地先生が、毎日水やりや草取りなどをして、丹精込めて育ててくださっています。そんなか地先生は、生活科で植えるアサガオやミニトマト、総合的な学習の時間ではいちごの苗植えなどの指導でも大活躍です。



青パト出発式

4月18日

今年度も青パト出発式を4月18日に行いました。青パトの皆さんは、登下校の時間に横断歩道や交差点など立って子どもたちを見守ってくださっています。今回は、子どもたちや地域の安全のために活動をしてくださっている方を学校にお招きしての子どもたちと顔合わせの会でした。安心安全パトロール(通称 青パトさん)の皆様からは、自己紹介や安全に関するお話をいただきました。その後、6年生の児童代表が立派にあいさつをしました。安心安全パトロールの皆様、保護者の皆様、今年度も子どもたちの安全見守りのご協力をよろしくお願いいたします。



ヨーミー興除さんの読み聞かせが始まりました



興除小学校には「ヨーミー興除」という読み聞かせをしてくださる方々がいらっしゃいます。今年度も毎週金曜日の朝に来てくださり、各クラスで読み聞かせをしてくださいました。朝の10分間という短い時間ですが、子どもたちはとても楽しみにしています。読み聞かせが始まると子どもたちの目は絵本にくぎ付けになり、ヨーミーさんのお話をシーンとなって聞き入っています。読み聞かせには、想像力を育んだり、言葉の力が伸びたり、感情が豊かになったりするなど、子どもたちの成長につながるたくさんの効果があると言われています。少しでも読書好きの子どもに育つようにと地域の方が協力していただけるのは、興除学区のすばらしい魅力の一つですね。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

1年生を迎える会とフレンズデイ

5月16日

1年生入場

ジャンケン列車

縦割りの班でお弁当



5月16日に1年生を迎える会とフレンズデイがありました。この日のために6年生がアイデアを出し合って準備を進めてきました。まず初めに4校時に体育館でクイズやジャンケン列車をしました。そして、おいしくお弁当を各教室で食べた後は、6年生が中心となって縦割り班ごとの遊びをしてくれました。上級生が優しくリードする場面があちこちで見られ、子どもたちの思いやりと笑顔があふれる楽しい一日となりました。1年生もとっても嬉しそうでした。保護者の皆様、おいしいお弁当をありがとうございました。

あいさつ日本一を、めざして！



興除学区の児童委員・民生委員の方々があいさつ運動をしてくださいました。

いつにも増して大きな声で元気のよいあいさつ！
運営委員会の取組とも連動して、あいさつの輪が広がっています。



4年生 山の学校

5月22日～23日

4年生が1泊2日で山の学校に行きました。2日間よい気候に恵まれて全ての活動を行うことができました。1日目はネイチャーワークで、グループで山の中を地図を見ながら歩きました。夜は空港の近くをナイトハイクしました。次の日はトリムでいろんな遊具を自然の中で楽しみました。一回りたくましくなって帰ってきた4年生です。

朝食



採火活動



空港ナイトハイク